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Spitzen Leichtathletik Luzern am 9. Juli  
 
Weltbeste Hürdenläuferin Brianna McNeal kehrt zu ihren Wurzeln zurück 
 
Bei Spitzen Leichtathletik Luzern kommt es am Montag, 9. Juli zu einem Hürdenrennen der Extraklasse. 
Die aktuelle Nummer 1 der Welt, Weltmeisterin und Olympiasiegerin Brianna McNeal-Rollins kehrt dabei an 
den Ort ihres ersten Starts ausserhalb der USA zurück. 

2015 war der letzte Start von Brianna McNeal in Luzern, 2013 der Erste. Nach einem neuen US-Rekord 
von 12.26 Sekunden über die 100m Hürdenstrecke folgte ihr erster Auslandstart in Luzern. Damals noch 
als Brianna Rollins. Seit der Heirat mit Bryce McNeal, einem Football-Spieler im letzten Jahr knallt die 
amtierende Olympiasiegerin und zweifache Weltmeisterin wieder schnellste Zeiten auf die Bahn. In diesem 
Jahr bereits 12,38 Sekunden beim Diamond League Meeting in Stockholm vor knapp einem Monat. 

Das Feld rund um McNeal kommt einem Weltmeisterschaftsfinal gleich. Am Start sind auch die 
Weissrussin Alina Talay, die aktuelle Nummer 3 der Welt, Europameisterin von 2012 und Dritte der WM 
2015, sowie die Vize-Weltmeisterin dieses Jahres in der Halle, die US-Amerikanerin Christina Manning. 
Queen Harrison (USA), Siegerin in Luzern 2015 und 2016, die amtierende Europameisterin Cindy Roleder 
(Deutschland) und deren Landsfrau Pamela Dutkiewicz, Dritte an den Weltmeisterschaften im letzten Jahr 
in London, komplettieren das Feld. Mit weiteren Top-Ten-Sprinterinnen wird noch verhandelt. 

Mit einem der besten Hürdenfelder, das Luzern in den letzten Jahren gesehen hat, wird die langjährige 
Tradition in dieser Disziplin auf der schnellen Luzerner Bahn weitergeführt. Der nationale Teil der 
Veranstaltung beginnt mit Nachwuchswettbewerben um 16.00h Uhr, der internationale um 19.00 Uhr. 

Der Vorverkauf ist eröffnet unter www.spitzenleichtathletik.ch wobei die Stehplätze dank CKW gratis sind. 
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World’s best hurdler Brianna McNeal gets back to her roots 

There will be a hurdle race of top class on the 9th of July. The current world number 1 Brianna McNeal 
(World and Olympic Champion) returns to the place where she had her first race outside of the US. The last 
time Brianna took part in Lucerne was in 2015, the first time in 2013.  

2013 the runner cleared all hurdles on the100m track successfully in 12.26 seconds and thus has set a 
new  record in the US. After that Brianna – at that time called Brianna Rollins- started her first race abroad 
in Lucerne. Since her marriage with the football player Bryce McNeal last year the two-time World- and 
Olympic Champion has delivered a convincing performance: This year she achieved 12.38 seconds in the 
Diamond League Meeting in Stockholm a month ago.  

Also at the start is the Belarusian Alina Talay, the current world number 3, European Champion 2012 and 
third of the Wolrd Championships 2015, the indoor vice Wolrd Champion, Christina Manning (USA). Queen 
Harrison (USA), winner in Lucerne 2015 und 2016, the reigning European Champion Cindy Roleder 
(Germany) and her compatriot Pamela Dutkiewicz, third at the World Championships last year in London, 
complete the field. Further negotiations are still ongoing. 

Timetable is now available on www.spitzenleichtathletik.ch 

 

 

 

 


